

M E M O R A N D U M .

Hace años el señor William O. Jenkins compró en el Estado de San Luis Potosí, cerca de la ciudad de Cerritos, en la línea de San Luis á Tampico, la finca denominada "Pozo de Acuña", de unas 13.000 hectaras, la mayor parte de pastos, pero con una buena extension de labor y una clase muy superior de terrenos.

Durante la revolucion esta finca fué destruida y abandonada, pero a principios de 1919 dicho señor comenzo la reconstruccion de la misma y á trabajar activamente sus campos.

En el año 1920 una gran parte de terrenos de labor y los mejores fueron ocupados por el General Cedillo, quien entregó las tierras a sus soldados, formando una colonia militar. Creyendo que se trataba de un abuso por parte del mencionado General, el Sr. Jenkins se dirigió en queja á la Secretaria de Guerra, contestandole ésta que no convenia a los intereses de la misma su desocupacion, y que mejor seria que vendiera la finca para dejar la colonia militar.

Aceptada esta indicacion, la Secretaria de Guerra mandó al Sr. Ing/ Palos para avaluar la finca, quien la estimo en \$ 360.000. No conforme el Sr. Jenkins con dicho avaluo por haberle costado mas de medio millon la mencionada finca, la Secretaria de Guerra ordenó un nuevo avaluo que se practicó por los ingenieros agrónomos de la Secretaria de Fomento, quienes despues de laborioso estudio, estimaron el valor de la finca en # 460.000.

El Sr. Jenkins, deseoso de terminar este asunto, está dispuesto á aceptar este avaluo, y lo único que desea ya es una pronta resolucion en vista de que han transcurrido dos años sin que se formalice la venta, ni pueda entrar en posesion de la finca para que le produzca algun beneficio el respetable capital que en ella tiene invertido.